



訓中吹奏楽部全国大会で優秀賞

「第28回日本管楽合奏コンテスト全国大会」が11月13日に東京都で開かれ、訓子府中学校吹奏楽部が出場しました。

録音審査で優秀な成績を収め、中学校S部門で出場権を得た訓中吹奏楽部の代表3人が11月7日に役場を訪れた際、部長の荒沢宗汰さん（2年）は、「みんなで楽しく、最高の演奏をしたい」と抱負を話しました。部員たちは当日、心をついにした最高の演奏で、優秀賞に輝きました。

訓中学校祭



生徒たちが演劇や合唱を披露

訓子府中学校の学校祭が10月22日に開かれ、舞台発表として各クラスごとに劇や合唱を披露しました。

今年は「JUMP ～壁をとびこえろ～」をテーマに、生徒たちは練習の成果を存分に発揮していました。

ロビーには展示発表として、授業で制作した美術作品や歴史新聞などが多数並び、生徒や保護者たちは熱心に見入っていました。

つながる秋マルシェ

手作りの雑貨や野菜、キッチンカーなどが出店する「つながる秋マルシェ」が、11月13日に町公民館で行われました。

バッグや木工品、ゴボウ、サツマイモ、うどん、蜂蜜、たれカツ丼、パンケーキやタコスのキッチンカーなどさまざまな店が並び、町内外から大勢の来場者が訪れ、会場は大いににぎわいました。

今回から、ネイルアートや羊毛糸つむぎ体験など4種類のワークショップが行われ、こちら也大勢の参加者でにぎわいました。

ワークショップも開催



居小学芸会

居武士小学校の学芸会が、10月23日に開かれ、劇や合唱、「OROMUSHI ☆ソーラン2022」などを披露しました。

中学年、高学年は平和について考える機会として「戦争」をテーマにした劇に取り組み、児童たちの熱演に会場の保護者たちは、真剣なまなざしで見入っていました。



訓小学芸会

訓子府小学校の学芸会が、11月12日に開かれ（1年生は16日）、今年は「笑顔輝く最高の学芸会にしよう！」のテーマで、各学年ごとに劇を披露しました。劇の中では、プロ野球日本ハムのファイターズガールが踊る「きつねダンス」なども披露され、会場の保護者からの拍手に、児童の笑顔があふれていました。



わくわく園発表会

わくわく園の発表会が、11月16日に3歳児、18日に4歳児、22日に5歳児と新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各年齢ごとに分散して行われました。

園児たちはオペレッタ（小歌劇）や手遊び、遊戯などを元気いっぱいに披露し、会場の保護者たちからは温かい拍手が送られました。



今月の一枚

町の素敵な瞬間を紹介しています。今月は「アート・タウン・プロジェクト」の作品「訓子府山」です。

町ホームページでも写真や動画で行事などを掲載していますので、ぜひご覧ください。

